



**SAMBUTAN GUBERNUR JAMBI**  
**DALAM**  
**PERESMIAN AL-HIDAYAH SPORT CENTER**

**Pondok Pesantren Al Hidayah, Jumat, 1 April 2022**

---

***Assalamu'alaikum Wr. Wb.***

***Bismillahirrahmanirrahim***

***Alhamdulillahirabbil'alamin, washalatu ala asrafil ambiyai  
wamursalin, sayyidina wa habibina wa syafi'ina wa  
maulana Muhammadin, wa'alaalihi washahbihi ajmain,  
Amma ba'du***

**Yang Saya Hormati:**

- Unsur Forkopimda Provinsi Jambi
- Prof. Dr. KH. Abdul Somad, Lc., MA
- Pimpinan Pondok Pesantren Karya Pembangunan Al Hidayah
- Para Guru, Pengurus, dan Tenaga Non Kependidikan Pondok Pesantren Karya Pembangunan Al Hidayah
- Santri dan Santriwati Pondok Pesantren Karya Pembangunan Al Hidayah
- Para Undangan dan hadirin

## **Salam sehat untuk kita semua**

Izinkan saya mengajak kita semua untuk memanjatkan puji dan syukur kehadiran Allah Allah *Subhanahu Wa Ta'ala*, atas limpahan rahmat, kasih dan sayang-Nya kita masih diberikan kesehatan dan kekuatan sehingga dapat hadir dan sekaligus bersilaturahmi pada hari ini dalam rangka **Peresmian Penggunaan Al Hidayah Sport Center**.

Selanjutnya, selawat teriring salam senantiasa tercurahkan kepada junjungan kita, Baginda Nabi Besar Muhammad *Sallahu Allaihi Wasallam*. Semoga semua tutur, akhlak, dan sikap santun beliau menjadi tauladan kita dalam berperilaku di kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara. Dan semoga kita semua termasuk golongan yang memperoleh syafaat beliau di Yaumul Masyar kelak. *Aamiinn Ya Robbal alamin*.

### ***Bapak, Ibu, Santri dan Santriwati yang saya hormati,***

1. Pada kesempatan yang berbahagia ini, saya ingin menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas kiprah Pondok Pesantren Karya Pembangunan Al-Hidayah

Provinsi Jambi dalam bidang pendidikan. Selama 43 tahun, Pondok Pesantren Karya Pembangunan Al-Hidayah telah turut berperan mendidik para generasi muda bangsa, mendidik para santri dan santriwati dengan ilmu pengetahuan dan pendidikan yang bersendikan ajaran agama Islam dan juga keIndonesiaan.

2. Atas nama masyarakat dan Pemerintah Provinsi Jambi, saya mengucapkan selamat ulang tahun ke-43 kepada Pondok Pesantren Karya Pembangunan Al Hidayah Provinsi Jambi. Dengan bertambahnya usia, saya berharap agar pondok pesantren ini semakin maju dan berkembang, menghasilkan lulusan-lulusan yang berkualitas unggul, yakni memiliki kemampuan yang baik dan kompetitif dalam ilmu pengetahuan, serta memiliki karakter dan budi pekerti yang baik.
3. Sebagai Pondok Pesantren tertua di Provinsi Jambi, semoga Pondok Pesantren Al-Hidayah akan terus meningkat mutu amaliah pengabdianya kepada agama, masyarakat, bangsa dan negara, serta dapat

terus melahirkan dan mempersiapkan kader-kader pembangunan Provinsi Jambi yang beriman, berilmu, beramal, bertakwa dan terampil.

***Para Guru, Santri, dan Santriwati yang saya hormati,***

4. Dalam program pembangunannya, Pemerintah Provinsi Jambi memberikan perhatian besar untuk mendukung dan mengembangkan pendidikan, termasuk pendidikan keagamaan. Dalam **Visi Jambi MANTAP (Maju, Aman, Nyaman, Tertib, Amanah dan Profesional) Di Bawah Ridho Allah SWT, Tujuan dari Misi Ketiga** Pemerintah Provinsi Jambi adalah **Meningkatnya kualitas sumber daya manusia yang terdidik, sehat, berbudaya, agamis dan berkesetaraan gender**. Pondok Pesantren berperan serta dan berkontribusi besar dalam perwujudan kemantapan sumber daya manusia sebagaimana cita-cita luhur pembangunan Provinsi Jambi.
5. *Al-Hidayah Sport Center* merupakan salah satu sarana pendukung dalam peningkatan kualitas pendidikan di Pondok Pesantren Al Hidayah, khususnya di bidang

olahraga. Olahraga dapat menunjang dan memberikan kontribusi positif bagi pertumbuhan dan perkembangan santri baik dari segi biologis, sosial maupun psikologis. Dalam hadist Rasulullah SAW menyebutkan bahwa, “Allah akan lebih menyukai kepada mu’min yang kuat daripada lemah”. Oleh karena itu, sudah semestinya program olahraga ditempatkan secara proposional dalam pembelajaran dan pendidikan di pondok pesantren.

***Hadirin yang saya hormati,***

6. Terkait dengan hal tersebut, saya berharap Al-Hidayah *Sport Center* ini akan mendorong dan meningkatkan semangat para santri untuk berolahraga serta menyalurkan bakat dan minatnya di bidang olahraga, agar menjadi generasi Islam yang tak hanya cerdas dan berakhlak mulia tetapi juga sehat jasmani dan rohani. Dengan *sport center* ini, diharapkan santri tak hanya pandai mengaji, tetapi juga pandai berolah raga. Tak hanya pandai menjaga rohani, tetapi giat juga menjaga jasmani.

7. Kepada seluruh pengurus, pendidik, dan santri Pondok Pesantren Karya Pembangunan Al Hidayah Provinsi Jambi, saya berpesan untuk menjaga dan merawat *sport center* ini dengan baik serta memanfaatkannya dengan maksimal, sehingga diharapkan akan lahir generasi Islam potensial yang dilengkapi dengan keterampilan, *skill*, kecerdasan, kesehatan jasmani dan rohani, serta keelokan akhlak yang akan membawa perubahan menuju kemaslahatan umat, daerah, dan bangsa yang kita cintai ini.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan, dengan memohon ridho Allah SWT dan iringan ucapan *Bismillahirrahmanirrahim*, Al-Hidayah Sport Center, saya nyatakan diresmikan. Dan semoga **Pondok Pesantren Karya Pembangunan Al Hidayah Provinsi Jambi**, kian maju dan berkontribusi bagi pembangunan dan kemajuan Provinsi Jambi.

**Wabillahitaufiqwalhidayah  
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

**GUBERNUR JAMBI,**

**Dr. H. AL HARIS, S.Sos., M.H.**